

Roser Anglada: un año después

El próximo sábado 21 de mayo se cumple un año de la partida al cielo de Roser Anglada Bayés, quien vino al Perú desde Barcelona, junto con Carmina García Ricondo, en febrero de 1956, para ayudar a iniciar la labor apostólica del Opus Dei con mujeres con fe e ilusión.

17/05/2022

Roser vino a Lima para reforzar al primer equipo de mujeres de la Obra,

que había llegado a nuestro país el 24 de noviembre del año anterior.

A lo largo de las seis décadas que pasó en Perú, Roser se hizo experta en arte colonial peruano, rescatando para el culto numerosas piezas, objetos litúrgicos, altares, ornamentos, vasos sagrados, cuadros y diseñó con la colaboración de arquitectos y artistas locales, numerosos retablos.

Roser falleció el 21 de mayo de 2021, con 92 años vividos fielmente hasta el final, haciéndose más notoria la trascendencia del servicio a la Iglesia realizado desde el taller especializado en arte y ornamentos religiosos, Insa.

En el siguiente video, Roser cuenta la ocasión que tuvo de conocer en la ciudad eterna al Fundador del Opus Dei y nada menos que a Don Ignacio María de Orbegozo y Goicoechea (1923-1998), quien años más tarde,

sería Obispo Prelado de Yauyos y Obispo de Chiclayo; y, también a Encarnita Ortega (1920-1995), una numeraria que en ese momento colaboraba con San Josemaría en la expansión del Opus Dei en Italia y en el mundo, quien murió con fama de santidad y cuya causa de canonización está en curso en la actualidad:

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pe/article/roser-anglada/> (19/01/2026)